

「生活彩家 霞ヶ関南病院店」開店のお知らせ

株式会社ポプラ（本社：広島県広島市、代表取締役：目黒真司）は、埼玉県川越市に「生活彩家 霞ヶ関南病院店」を2015年11月26日（木）にオープンいたしました。

医療法人真正会 霞ヶ関南病院（理事長 斉藤正身）は「老人にも明日がある」を理念に掲げ「医療の原点は福祉である」という事業方針のもと、リハビリテーションを中心に各種の医療サービスを展開しており地域に根ざした病院として広く親しまれております。

このたび、病院をご利用される皆様や職員の方だけでなく、地域の皆様にも広くご利用いただけるお店として「生活彩家 霞ヶ関南病院店」を出店することとなりました。

店内は落ち着いた色彩でゆっくりお買い物ができる店舗設計となっております。また、通常のコンビニエンスストアと同じサービス（料金収納・Rポイントサービス等）のご利用に加え、リハビリテーション関連雑貨や川越市の特産品も販売しております。

ポプラでは、これからも同店のような病院内の店舗や、庁舎内・ホテルなど様々な立地への出店を通して「利便性向上」や「地域社会への貢献」を推進してまいります。

■店舗の概要

店舗名	生活彩家 霞ヶ関南病院店（かすみがせきみなみびょういん）
所在地	埼玉県川越市安比奈新田 283-1
開店日時	2015年11月26日（木曜日）AM10:00
営業時間	11時間営業（8:00-19:00） 年中無休

■病院写真



■店舗写真

